

aprendiendo a amar

lisa savleub



Image not found.

Capítulo 1

Prologo

¿Enamorarse? ¿Que es eso?

¿Sabian que cuando escuchas la voz de la persona que te gusta, se altera el ritmo cardiaco y el sistema nervioso simpatico, y que el cerebro genera dopamina estimulando la sensación de gozo y placer en los seres humanos?. es real o al menos eso afirma la ciencia en otro de sus intentos por descifrar las emociones humanas.

Mi nombre es Ava tengo 27 años y aun no conozco nada acerca del amor y lo mas paradójico soy administradora de una empresa de preparación de bodas o mejor dicho "wedding planer"; veo a diario miles de parejas alegres entrar a mi oficina con miles de ideas para preparar su boda, contando sus historias de como se conocieron, de lo mucho que se aman, el numero de hijos que piensan tener etc...

Muchas veces quisiera huir de la oficina salir corriendo y vomitar, despues de ver tantas flores, miel y amor. Realmente no me considero una persona romantica, soy todo lo opuesto a ello, sarcastica, apatica, nada demostrativa y hasta mal hablada cuando me sacan de quicio; según lizzie mi mejor amiga quien cree en el horoscopo, soy asi por ser capricornio " un signo tierra, materialista, calculador y sobre todo desconfiado" jajaja lizzie esta loca.

En cierta manera aveces me siento triste, vacia; veo como todas mis amigas y amigos, encuentran su media naranja, su alma gemela y hacen sus vidas; dicen que en el mundo hay una persona para cada uno, pero yo siento como que todo el mundo encuentra a una persona menos yo, he quedado de cierta manera desplazada e incluso mi familia me presiona con la idea de que el tren del amor ya me ha dejado.

Recuerdo ahora todas las oportunidades que he perdido...

Capitulo 1

Amores escolares

Se llama Mike torres, sucedio en tercer grado de primaria, muy apresurado talvez jajaja, el era un bicho raro, no pertenecia ni a los malos, ni a los buenos de la clase; era escualido, de piel muy palida, cabello rizado y ojos saltones; mis sentimientos hacia el eran una combinación de miedo y repugnancia unica. el chico nunca me hablaba

pero tenia una mirada algo acosadora y ni hablar del grupo de chicas pesadas que me cantaban a diario "ava y mike se quieren casar..." cantos los cuales no determinaba, hasta que un dia, no soporte mas y le di un golpe en la cara a una de las chicas, ganandome asi una semana de supención, el miedo de mike y el titulo de la chica agresiva durante toda la primaria , así empezo mi historial de fracasos en la vida amorosa.

Seguido a eso empezo la secundaria, era diferente aunque seguia en la misma escuela, algo habia cambiado, de cierta forma me sentia mayor, de hecho eso estaba sucediendo, mi cuerpo y el de mis amigas empezaba a mostrar signos de la adolescencia. Recuerdo como mis amigas se reunian en el patio escondido de la escuela con un grupo de chicos para jugar a la botella y asi poder besarse; era ridiculo, ademas de asqueroso creo que era la aburrida del grupo por no estar de acuerdo a esa estupidez. Fue asi como decidi cambiar de amigas y quedo nuestra clase dividida en " las populares" y "las que no les importaba nada" este ultimo al que yo pertenecia.

La secundaria empezaba y yo tenia mucho tiempo libre asi que decidi tomar clases extras, fue entonces como inicie clases de musica; realmente no era buena de hecho no sabia nada acerca de musica pero siempre habia llamado mi atención la guitarra y resulto que tenia buena voz. Los dias pasaban y yo esperaba con ansias el fin de semana para ir a clases; el curso estaba dividido por niveles yo hacia parte del principiante obviamente, me encantaba, sentia que por fin habia un lugar donde encajaba, donde habian personas que pensaban igual que yo, que teniamos los mismos gustos; creo que por eso lo que mas recuerdo de la secundaria son esas clases que marcaron significativamente mi adolescencia.

Fue entonces cuando conoci a marco, bueno cuando supe de su existencia, estaba en el nivel avanzado de la clase, cursaba primer año de preparatoria y todas las chicas babeaban por el, ese ya era un motivo para que me desagradara; era alto, acuerpado parecia que hacia suficiente ejercicio, cabello rubio corto y ojos lo suficientemente claros para verte reflejada en ellos, para mi solo era un chico con cara de victima que se creia romantico por andar con una guitarra en el hombro y cantado como los angeles. Escuchaba como mis amigas suspiraban cuando el pasaba y las saludaba, mientras el y sus amigos se reian y hacian travesuras por toda la escuela, eran unos inmaduros realmente.

Decidí ignorar a ese tonto y sus amigos y segui con mi vida, la cual habia tenido mas bajos que altos. el año siguiente mis padres se divorciaron, no puedo decir que fue algo que no me afecto, porque realmente dividió mi vida en un antes y un despues. Bien era cierto que la relación con mi padre era un caoz ahora habia empeorado, me culpaba casi de todo y creo que solo con verme le repugnaba el simple hecho de que mi cara le recordara a mi madre y sumandole a eso el ser un chica rebelde que no

hacia mas que gritarle; hasta que un dia eso acabo y decidimos no hablarnos más.

En la escuela todo iba igual trataba de quedarme todo el tiempo que fuese posible allí, pasando el rato con mis amigos y evitaba llegar a casa, porque mamá había empezado a trabajar y no nos veíamos hasta la cena. Recuerdo también como me obsesioné con un amigo de la clase de música, alex iba en tercer grado era algo parlanchí, divertido, le gustaba llamar la atención y siempre planeábamos bromas para nuestros otros compañeros. Creo que me gustaba, pero era muy dura como para admitirlo, ese sería mi más oscuro secreto sin duda además que seguro era un efecto secundario de la falta de afecto a causa de todas las cosas que pasaban en casa en ese entonces. Fue el verano siguiente cuando todas mis ilusiones se fueron abajo; alex había empezado a salir con lucía una de mis mejores amigas y ante eso ya no podía hacer nada, ella era mi amiga, él era un chico libre y estaba más que claro que yo estaba en la "friend zone"; entonces quedé en el medio de esa relación como el mejor violín de todos, él me hablaba de ella, ella de él, me pedían opinión y yo sin poder decir nada solo tragaba en seco y soneaba falsamente; esa situación duro como un año hasta que alex y lucía decidieron terminar y con ello nuevamente era libre, podía respirar con tranquilidad y la fiebre de alex ya se me había pasado.

Había iniciado mi primer año de preparatoria y estaba muy decidida de que mi vida sería diferente, llegué como una persona renovada y fuerte simplemente haría lo que se me antojara. Recuerdo ese año académicamente había sido un asco, tenía 10 en ocio, vagancia, desorden y grocería y 1 en interés por aprender. Había iniciado un nuevo proyecto, ser parte de la radio escolar, necesitaban personas y yo necesitaba algo en que gastar mi tiempo, nunca elegí deportes porque era malísima de haber sido buena seguro me hubiese inscrito en muchos equipos. La radio parecía estar llena de chicos raros y locos, solo éramos tres chicas las que teníamos que lidiar con un grupo de 6 chicos tontos e inmaduros entre ellos Marco.

No podía ser posible, era la última que faltaba que marco estuviera allí, no quería soportar a este par de chicas babeando por él o escuchar sus tontas historias de sus actividades y de lo grandioso que él era. Para mi sorpresa no fue así, él era algo callado, tímido para ser franca, las chicas que iban a su misma clase lo trataban con total normalidad, hasta le hacían bromas y los otros chicos habían resultado ser muy divertidos. Fue entonces como empecé a ser la única chica de primer año de preparatoria que andaba con los chicos de último año y eso al parecer generaba mucha envidia en las chicas que iban a mi clase y que al parecer me declaraban la guerra.

Nunca he sido una chica conflictiva de hecho soy de las que piensa que la indiferencia es la mejor arma que se puede usar; y eso fue lo que hice las

ignore, mientras mi amistad con los chicos de último año se fortalecía, excepto por marco. Él no me hablaba de hecho no me dirigía ni una mirada, yo seguía en mi concepto de que era un arrogante que seguía no quería desperdiciar sus preciadas palabras conmigo y si por algo me he caracterizado es por mi orgullo y por no saber dar primeros pasos así que si él no me hablaba, yo menos...

Realmente no sabía que me pasaba cuando lo veía sentía que lo odiaba y cuando lo tenía al lado sentía esas ganas inmensas de salir corriendo, acaso me empezaba a gustar ese imbecil? pues parecía que así era; una tarde teníamos una reunión en la radio para arreglar los contenidos de las próximas emisiones, yo era la encargada del programa de la mañana y el del de la tarde; así que como siempre llegué puntual y no había nadie solo él, aún me pregunto si eso fue una clase de broma o plan malvado de los chicos hacia nosotros, bien era cierto que ellos nunca se habían vengado de alguna de mis bromas, pero si esto era su venganza, se habían pasado.

Recuerdo como si fuese ayer cada palabra y cada risa de nuestra conversación ese día, marco había resultado ser un chico muy agradable, sencillo y parecía algo así como mi lado masculino, coincidíamos en casi todos nuestros gustos, incluso a veces decíamos las mismas expresiones lo cual era muy raro; habíamos empezado a hablar mucho cuando no estábamos en la radio, lo hacíamos por mensaje de texto, en el recreo e incluso por facebook después de clases, las redes sociales estaban en su furor en ese entonces. Me estaba enamorando de él estaba segura de eso, tenía miedo pero a la vez no me quería alejar, no quería perder la oportunidad de una amistad así, de una relación así o lo que sea que estuviese pasando. tenía constantemente esa sonrisa idiota en mi rostro, recordaba incluso las canciones que escuchábamos con tanta emoción; siempre me preguntaba si sentiría el mismo, si era yo la idiota que estaba en una nube por él, hasta que me dedicó esa canción de lifehouse "you and me" la cantaba tan despacio en mi oído que podía sentir como mis ojos empezaban a llenarse de lágrimas, estaba realmente conmovida, me miró con una sonrisa tierna y me dio un pequeño y tierno beso en los labios dejándome sin nada que decir; solo me levanté y sin excusa alguna le dije " *lo siento, me tengo que ir*".

Al día siguiente no podía verlo a la cara era un manojo de nervios, estaba asustada, tenía miedo estaba muriéndome en mis pensamientos y yo me empezaba a alejar como si hubiera cometido el peor crimen de todos. Fue entonces cuando apareció en mi camino camila una amiga de mi infancia que había sido como una hermana para mí, ella conocía a marco, eran amigos ya que ella asistía a la misma escuela que su hermana; yo no le contaba nada a ella sobre él, no quería que supiera que a mí me gustaba pues ella tenía el pequeño defecto de tener una lengua muy floja, constantemente ella si me preguntaba mucho acerca de él mas mis respuestas se limitaban a palabras cortas. Había decidido dejar atrás la

escena con marco y seguir siendo amigos de hecho ninguno de los dos tocó el tema, simplemente seguimos hablando como si nada hubiese pasado, sin embargo el era mucho mas cariñoso de lo que anteriormente era y creo que sus amigos lo empezaban a notar haciendo comentarios y bromas de mal gusto las cuales me hacian sentir muy avergonzada.

Se acercaba halloween maco y sus amigos preparaban una fiesta de disfraces para despedir su promoción, yo realmente era muy apática a ese tipo de eventos, no me gustaban las multitudes, la musica a alto volumen y menos el show que surgia despues cuando todos estaban pasados de alcohol, asi que como otra fiesta mas decidí no asistir. El lunes siguiente escuchaba como todos hablaban de la fiesta que habia sido genial, de como me lo habia perdido y blah blah blah, realmente no habia prestado atención a los comentarios excepto a uno, uno que me partio el alma en mil pedazos, de como marco estaba en la fiesta acompañado de camila y besandose todo el tiempo, trate de actuar como si no me afectara la verdad era que el y yoo no teniamos nada, eramos amigos y despues de mi huida tras el beso, seguro el lo habbia interpretado como rechazo. Hablaba igual con marco, aunque realmente estaba muy dolida, el no me habia comentado nada acerca de la fiesta y yo decidi no tocar el tema. Semanas despues su mejor amigo sergio se acerco a mi el queria hablar acerca de marco, yo aún no lo entendia supuse que marco lo había enviado pero no era así, al parecer sergio se habia dado cuenta que a mi me gustaba marco y según el marco estaba enamorado de mi, hablaba de mi todo el tiempo, cuando me veia se tontaba e incluso estaba componiendo una que otra canción gracias a mi; yo estaba anonadada no sabia si creer, pues sergio tambien era famoso por sus bomas aunque se veia bastante serio, yo no sabia que responder queria decirle que realmente marco me gustaba mucho y entonces paso, era marco fuera de la escuela con camila abrazados, senti rabiaaaa, entonces no encajaba lo que sergio decia con lo que estaba viendo y le dije a sergio " *siento si de alguna manera el ha malentendido esta situación, no te puedo negar que marco es un chico maravilloso, un gran amigo, un gran hermano y siento como que tenemos muchos en común pero si algo es cierto es que nuestros intereses en estos momentos no son los mismos y yo no puedo ofrecerle mas que mi amistad...*" y que hice? lo que ava mejor sabe hacer huir.

Al dia siguiente marco no me dirigió la palabra, tampoco el siguiente y mucho menos el proximo, era evidente que sergio le habia contado lo que hablamos y en parte la que debia estar rabiosa era yo, camila en parte sabia que me gustaba y sin embargo se interpuso sin pensar siquiera en nuestra amistad. Pasaron meses y no volvimos hablar el se graduó, se hizo novio de camila y yo solo quede con otro nombre en mi lista de desamores...

Capítulo 2

Capitulo 2

Amores Universitarios

Despues de terminar la escuela no estaba muy segura acerca de que queria estudiar, todos parecian estar claros con sus elecciones menos yo. Habia decidido iniciar la carrera de diseño en la escuela de artes aplicadas, aunque no estaba muy segura creia al 100% que mis habilidades se desarrollarían mejor en una carrera enfocada a las artes.

Iniciaba mi primer dia de clases y ya iba algo tarde algo realmente muy inusual en mi, pero como cosa rara habia tenido los mil y un imprevistos esa mañana, empezando con la lluvia torrencial en una ciudad en la que nunca llueve; entre al edificio con la idea de encontrar el salón 202 de manera rapida mi mento solo escaneaba las puertas y sus numeros lo cual seria algo dificil en un lugar de aproximadamente 8 pisos; entonces pasó, tropecé con alguien quien caía sobre mi despues de desequilibrar su cuerpo por el golpe, cerré los ojos esperando sentir el golpe del suelo, pero el amortiguo la caída con su brazos rodeando mi espalda.

Era él, marco... despues de dos años pensaba que por fin me habia librado de su recuerdo, el me miraba con sorpresa mientras yo abria los ojos con admiración al no sentir el golpe, cuando lo mire a los ojos estabamos a escasos centímetros de distancia, intente moverme para safarme de el y poder levantarme, el me dio espacio y se levanto tambien, no podia dejar de mirarlo, estaba algo delgado, un poco palido y su cara tenia unas enormes ojeras, sus ojos me miraban con algo de tristeza y aún ninguno de los dos habia dicho nada, hasta que el pronuncio mi nombre "ava" su voz, hizo que me estremeciera, queria llorar pero no podia mostrar debilidad, el me miraba tierno y yo solo recogí mis cosas y me marche diciendo "lo siento, voy tarde".

Como era de esperar ese dia llegue tarde a clase, pero al parecer no fui la unica, no logre concentrarme en ese dia para nada incluso no recuerdo haber cruzado palabra con alguien o analizar los rostros de mis maestros o compañeros simplemente me quede allí, pensando en como el destino trataba de jugarme una mala pasada siempre que deseaba que todo me saliera bien. Salí de clase con la esperanza de no volverme a cruzar con el, pero para mi suerte allí estaba, afuera con un grupo de chicos como si estuviera esperandome.

- hola, como te fue en tu primer dia?

- hola. bien.
- ava, espera, podemos hablar?
- acerca de que?
- de ti, de mi, hace dos años que no nos vemos...
- bueno estoy bien, he empezado a estudiar aca como vez, bueno no tengo ma que contar asi que adios
- espera, ¿por que estas molesta?
- no estoy molesta
- te conozco ava, estas enojada conmigo ¿por que?
- no estoy molesta ya te dije
- ok entonces, quedate un momento
- que sea rapido
- ava... sobre lo que le dijiste a sergio hace dos años, era cierto?...
- porque le mentiria?, ademas eso ya ha queddo atras y yo ahora estoy con alguien
- enserio?
- si... y camila? aun siguen saliendo?
- si
- me alegra, es mejor que me vaya adios